

La participación social de los jóvenes se ha convertido en un tema de creciente interés en los últimos años. La universidad puede representar uno de los entornos que más personas socialmente comprometidas produce, ya que es un contexto excelente para promover muy diferentes formas de participación social, dotando a los alumnos de competencias y proporcionando espacios de discusión y análisis de la realidad social. Este proyecto se propone investigar el desarrollo de la ciudadanía activa (CA) entre los estudiantes de la UCM. El concepto de CA engloba muy diferentes formas de participación social basada en valores de igualdad, justicia social, tolerancia y respeto, y derechos humanos, que se vinculan directamente con el desarrollo de los ODS. Para lograr los objetivos del estudio se llevará a cabo una encuesta transversal entre los estudiantes matriculados en los diferentes grados y cursos. Los resultados obtenidos permitirán no sólo determinar las características de la CA de los estudiantes y las potenciales diferencias en función de los estudios cursados y otras variables de interés, sino también plantear fórmulas y herramientas de intervención que puedan promover el compromiso cívico de los estudiantes y en concreto con el desarrollo de los ODS.